



朗は3人妹弟の長男でした。  
名前のとおり朗らかで優しい子でした。  
反抗期もなく大きな声で怒ったこともなかったね。  
小学校から高校までバスケットボール一筋で、身長182cm体重82kgと大きくなりました。  
我が家の台所の柱には、朗175cmまで印が刻まれています。

妹弟には頼りになる、憧れの存在でした。  
2018年12月29日その日は会社の忘年会。  
タクシーに乗り二次会に行く途中、146キロの猛スピードで高級乗用車に激突されました。  
みぞれ交じりの雨が降る冷たい夜でした。  
病院の救命センターで必死に生きようと頑張りましたが、6日目の1月3日に遠い宇宙へ旅立ちました。  
亡くなってしまうのなら、いっそのこと即死の方が朗は楽だったのではないかととも思いました。  
しかしその6日間は、私達に祈りの時間と別れの時間をくれた朗の優しさだったと思います。

とても気の合う彼女と春には結婚を決めていたし、いっぱい夢も希望もあったと思います。  
ただ救われるのは、この笑顔です。  
どの写真を見ても笑っているのです。  
31年と短かったけど、たくさんのいい友達に恵まれ、幸せな人生だったね。  
お父さんもお母さんも妹弟もみんな朗に感謝してる。  
本当にありがとう。  
みんなで仲良く、朗の分まで頑張って生きていくよ、安心してね。

